Une chasse aux livres qui cartonne

Foire du livre : mille bouquins

disséminés



lors que les allées de Tour&Taxis vibrent plus que jamais au rythme de la Foire du Livre, les bouquins s'affichent également au rayon... urbain. C'est ainsi que les organisateurs de l'événement ont eu la bonne idée de proposer une gigantesque traque aux livres dans les rues de la capitale. Au total, plus de mille ouvrages seront disséminés dans plusieurs quartiers de la capitale d'ici le 25 février, date de clôture de la Foire. « Les chasseurs de livres constituent une communauté née sur les réseaux sociaux dans le but d'encourager le partage et la découverte autour de la lecture. Pour cette nouvelle édition, la Foire s'inspire de cette belle initiative pour proposer la plus grande chasse aux livres de Bruxelles ».

Pour participer, c'est très simple. « Il vous suffit de télécharger l'application de géolocalisation Neareo qui vous permettra de trouver l'endroit exact où se trouvent les livres et vous avertit si vous passez près de l'un d'eux ». Ce jeudi, c'est le quartier du Cinquantenaire qui sera le théâtre des opérations avant la place Sainte-Catherine, ce vendredi.

Une initiative visant la démocratisation de la culture qui a apparemment immédiatement trouvé son public. Dès le jour d'ouverture, dimanche dernier, près de 600 personnes ont utilisé l'application, les organisateurs estimant à 1.000 le nombre de chasseurs. « Nous avions décidé de mettre plus de livres le week-end car la semaine, les

gens travaillent mais nous enregistré pas mal de retour de personnes regrettant qu'il n'y en ait pas eu autant, l'engouement est donc resté total », se réjouit-on du côté de la Foire du Livre.